

# Histoires d'animaux à la guerre

## Tulipe

Chaque printemps, des millions de tulipes de toutes les couleurs fleurissent à Ottawa, la capitale du Canada. Ces tulipes témoignent de l'amitié qui a fleuri entre les Canadiens et les Néerlandais durant la Seconde Guerre mondiale. Pendant la guerre, le Canada a offert un refuge à la famille royale des Pays-Bas et a participé à la libération de plusieurs Néerlandais. Après la guerre, la princesse Juliana des Pays-Bas a fait un don de 100 000 bulbes de tulipes au Canada afin de remercier le peuple canadien d'avoir été si généreux. Depuis, les Pays-Bas continuent d'offrir 20 000 bulbes au Canada chaque année.

Les fleurs produisent également des effets de couleurs saisissants. Le Festival canadien des tulipes a lieu chaque printemps à Ottawa, afin de célébrer la fin de l'hiver au Canada.

